

Desde el municipio indicaron que están trabajando para iniciativas turísticas durante todo el año

Tomé ofrecerá más de 50 actividades para temporada de verano 2025

Parte de la oferta tomecina estará en las localidades de Cocholgüe y Dichato. Espacios gastronómicos, deportivos y artísticos son algunos atractivos para el período estival.

Más de 50 actividades tendrá disponible la comuna de Tomé durante la temporada de verano, apuntando a diversas iniciativas y públicos. Así lo confirmó el alcalde Ítalo Cáceres, quien, durante el lanzamiento del programa tomecino, indicó que "también queremos enfatizar que Tomé no solamente es turismo durante los meses de verano, queremos apuntar al turismo durante todos los meses del año".

El jefe comunal agregó que "tenemos actividades en Cocholgüe, en Dichato, tenemos la semana tomecina que viene con grandes artistas y los quiero dejar cordialmente invitados. Tomé es una comuna que tiene grandes atractivos, grandes actividades para poder disfrutar de las hermosas playas".

La directora regional de Sernatur, Maritza San Martín, precisó que "Tomé tiene una serie de actividades como la semana tomecina, ferias gastronómicas en el



La comuna de Tomé cuenta con diferentes playas habilitadas para veraneantes.

centro de Tomé, en Cocholgüe, regata de vela mayor, campeonato nacional de voleibol, corridas familiares, paseos náuticos".

San Martín, además, repasó que tras diversas coordinaciones, se han potenciado los sectores rurales de la comuna, así como también la seguridad en playas.

"Tiene playas inclusivas, una rica oferta gastronómica, actividades todos los fines de semana,

un despliegue de salvavidas que está muy atento a la seguridad de los veraneantes. Se está haciendo fiscalización al comercio ambulante. También un ordenamiento en la comuna, algo que nosotros festejamos".

En relación al impulso de Tomé y la reactivación económica regional, el seremi de Economía, Javier Sepúlveda, señaló que el sector turístico cumple un rol estratégico para aportar al desa-

rollo del Biobío.

"Estamos haciendo este trabajo junto con Sernatur para promocionar los distintos destinos turísticos que tiene la Región del Biobío en sus tres provincias, en sus 33 comunas", señaló la autoridad regional, agregando que existe también la vinculación con la Provincia de Neuquén en Argentina "para que aquellos visitantes puedan conocer experiencias turísticas".

• Comercio formal

Las autoridades hicieron un llamado a los veraneantes a preferir el comercio formal establecido y a los servicios turísticos registrados oficialmente en Sernatur.